

Autoridades locales puntualizan detalles para la firma del Código de Ética este sábado

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 22 Febrero 2024 13:52 - Última actualización: Jueves, 22 Febrero 2024 13:52

Escrito por Comunicador PPM Vertientes

Visto: 134

~~En fecha histórica tan importante para Cuba como es el 24 de febrero~~ por conmemorarse un aniversario más del inicio de nuestras luchas independentistas, los cubanos este año pondrán su firma en el Código de Ética de los Cuadros de la Revolución Cubana.

Con fines logísticos y organizativos para tan importante evento se reunieron esta tarde Jesús Alonso Intendente Municipal y Alexey Prado Prado Primer Secretario del PCC en el municipio con directivos y sus comunicadores, evento que una vez más resalta y define valores tan fundamentales como el patriotismo, el antimperialismo, la fidelidad, la honestidad, la disciplina y el honor pues como dijera el Che "Los cuadros son la columna vertebral de la Revolución"

